



Schwimmwettkampf »Gothaer & Friends-Pokal« Magdeburg 20.-22.03.2020

Liebe Sportler, liebe Trainer, liebe Gäste,

die aktuelle Entwicklung der COVID-19-Epidemie in Deutschland beschäftigte uns im Hinblick auf unseren 30. Gothaer & Friends-Pokal jeden Tag. Wir standen in sehr engem Kontakt zum Gesundheits- und Veterinäramt der Stadt Magdeburg, die uns mit Empfehlungen zu einer möglichen und sicheren Durchführung des Wettkampfes bis zum Schluss unterstützte. Heute teilte uns das Gesundheitsamt Magdeburg mit, dass die Veranstaltung aufgrund der aktuellen Umstände und einer Neubewertung nicht durchgeführt werden darf.

Es tut uns leid, Euch keine positive Nachricht geben zu können, freuen uns aber darauf Euch im nächsten Jahr wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Mit sportlichen Grüßen

Martin Woitag, Abteilungsleiter SC Magdeburg Schwimmen
René Bethke, Vizepräsident SC Magdeburg e.V.

Magdeburg, 12. März 2020